

Persiste el alto oleaje en costas del Pacífico

La alerta se mantiene en las costas de estados del Pacífico mexicano, principalmente en Guerrero, Oaxaca y Michoacán, ante el incremento del oleaje a causa de una corriente ecuatorial.

En las playas de Lázaro Cárdenas se colocaron banderas rojas, que advierten sobre el peligro que podría representar meterse a nadar al mar.

Para este día, según la Capitanía del Puerto y el Servicio Meteorológico Nacional (SMN), se pronostica, en todo el litoral michoacano, un incremento en la altura de las olas.

Mientras, en Guerrero fueron cerrados accesos a playas, además de que se desplegaron banderas de alerta, toda vez que las condiciones de fuerte oleaje y probabilidad de marejadas en las costas de la entidad continúan, de acuerdo con la Subsecretaría de Protección Civil

del estado.

Por su parte, en la mayoría de las playas de Oaxaca se mantiene la bandera roja como alerta, mientras autoridades de Protección Civil exhortaron a los turistas y a la ciudadanía a atender sus recomendaciones.

A su vez, autoridades de Protección Civil de Nayarit mantienen un operativo de vigilancia en la zona costera.

Ello, como consecuencia del alto oleaje, de hasta dos metros de altura, debido al fenómeno de contracorriente marina ecuatorial, aunque por el momento no han reportado cierres de playas.

Mientras, en Sinaloa, el Escuadrón de Salvamento Acuático de Mazatlán informó que disminuyó la intensidad de la marejada en el puerto y que se permitió, bajo reservas, que los banis-

tas utilicen las playas.

Lo anterior, luego de que ya no se reportaran olas altas.

En cuanto a Jalisco, se mantiene la alerta en varias playas, sobre todo en las de Tomatlán y La Manzanilla, donde se dio cuenta de olas de entre dos y tres metros de altura, por lo que se extremaron la vigilancia y las medidas preventivas.

Por su parte, en Chiapas, si bien la Capitanía de Puerto en el municipio de Tapachula no reporta fuerte oleaje ni restricciones para las embarcaciones o para la pesca comercial, sí se exhortó a la población a que se abstenga de meterse al mar.

Finalmente, en Baja California se reportó un oleaje normal en las costas de la península.

No obstante, se recomendó extremar precauciones para la navegación y actividades de pesca. (Notimex)



Foto: Notimex

MAZATLAN.- Algunas playas de este puerto se mantienen cerradas debido al alto oleaje provocado por un fenómeno meteorológico.

